OUERIDOS ANDRES

No habría podido dejar pasar esta oportunidad y hacer a todos detenerse un instante, para expresar como mujer demócrata Cristiana y a treviéndome a tomar el nombre de muchas mujeres de nuestro partido, los sentimientos que nos afloran al rendirte este modesto homenaje con motivo del término de tu larga y fructífera gestión parlamentaria.

Yo creo que no tienes que esforzarte mucho para imaginar lo que ha significado para nuestro partido en Buín y en el pais entero tu presencia, tanto en el Parlamento, como en todos los afanes de la vida nacional, desde que te iniciaste en la vida política.

Entendemos cuan pocos son los que desechando la oportunidad de emprender tareas que les permitan lucir y destacarse, elijan, como tu lo has hecho, el camino más dificil y aveces ingrato pero más trascendente, en la defensa de los valores tan fundamentales como son la LIBERTAD, LA SOLIDARIDAD, LA JUSTICIA SOCIAL Y LA PAZ

Querido Camarada, cualquier homenaje que se te quiera rendir hoy dían nunca estará a la altura de tus merecimientos. Yo soy nueva en la larga historia de este Partido, pero se por quienes han recorrido un largo trayecto a tu lado, cuanta ha sido tu consecuencia en el pensar y en el actuar, cuanta ha sido tu entrega a la causa de la Libertad y de la Justicia, como has expuesto hasta tu vida en defensa de la vida de otros con quienes te has hermanado en el sufrimiento.

Andres, tu ya no estarás en el Parlamente, pero no por ese dejarás de ser para nosotros tan importante como lo has sido hasta ahora. Tu presencia, tus palabras, tus testimonios de vida, nos son indispensables para continuar tan arraigados como tu a los Principios de Nuestro Partido. Te alejas del parlamento, pero no de nuestra vida partidaria por lo tanto no permitiremos que te alejes de nostros los camaradas de Buin.

Pero tampoco quiero dejar pasar este momento para expresar nuestro reconocimiento, admiración y cariño a tu gran compañera. MONICA. Hemos sido testigos de tu gran fidelidad y aporte a la gran tarea de ANDRES durante toda su vida política. Entendemos cuanta comunión espiritual y mutua fidelidad ha habido entre Uds. como para que diera los frutos que hemos constado. Debo confesar que en más de alguna oportunidad nos hemos preguntado, ¿ podria Andres haber hecho tanto en su vida política, sin tener a su lado una compañera como Mónica?

Amiga nuestra, hemos tenido la suerte de compartir muchos momentos contigo y en esta ocasión queremos decirte que es nuestro deseo que esta afectuosa amistad no se interrumpa. MONICA, eres una persona grata y muy querida por todos nosotros, y muy en particular para las mujeres de nuestro Partido.

Finalmente sin el ánimo de entristecer esta ocasión quiero decir a ambos ANDRES Y MONICA que sintiéndome moralmente autorizada deseo traer hasta aquí el recuerdo de una gran AUSENTE, mujer Falangista y Democrata Cristiana hasta las más intimas fibras de su corazón, y lo hago porque no me cabe duda que ella habría estado aquí en este momento y yo sinceramente creo que MARIA ELENA sí está aquí y les abraza con todo la admiración y cariño que sentía por Uds.